

Unbekannte entrollen Protestplakat am Inn

Innsbruck – Die Innbrücke wurde am Samstag als Bühne für einen ungewöhnlichen Protest genutzt. Unbekannte befestigten ein Transparent, in dem sie auf das **angebliche Tiroler Agrarunrecht** und „hinterlistigen Land-

raub“ hinwiesen. Slogans wie „Wo Unrecht zu Recht wird, wird Widerstand zur Pflicht“ waren auf der Stoffbahn zu lesen. Nicht wirklich schlüssig ging hervor, gegen wen die bei der Polizei gemeldete Aktion gerichtet war. *(TT)*



Dem Ärger über die Agrarproblematik Luft gemacht. Foto: Steinacher